

WARTA

Polres Barru Gelar Upacara Sertijab Kabag Ops dan Kapolsek Balusu

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Nov 12, 2021 - 11:06



BARRU- Kepolisian Resor (Polres) Barru menggelar upacara serah terima jabatan Kabag Ops dan Kapolsek Balusu Polres Barru. Upacara Sertijab tersebut dipimpin langsung Kapolres Barru, AKBP Liliek Tribhawono Iryanto S.IK. MM., di Mapolres Barru, jalan Cakalang, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan, pada jumat (12/11/2021).

Pejabat Polres Barru yang diserahkan terimakasih yaitu kabag Ops Polres Barru Kopol H. Andi Sunra, S.Sos., M.Si yang dimutasikan di Kasi Audit dan Inspeksi Subditkamsel Dit Lantas Polda Sulsel, digantikan oleh Kopol Zainul Yasni Haryono yang sebelumnya menjabat sebagai Gadik Muda 2 SPN Polda Sulsel, dan Kapolsek Balusu Ipda Muhammad Arif, SH yang dimutasikan sebagai Kapolsek Curio Polres Enrekang Polda Sulsel digantikan oleh Ipda Asdar Asri yang sebelumnya menjabat sebagai Kaurbinopsnal Sat Lantas Polres Barru.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Barru AKBP Liliek Tribhawono Iryanto S.IK. MM menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada para pejabat lama yang telah melakukan terbaik bagi Polres Barru selama menjabat dan bagi pejabat yang baru selamat bertugas di jajaran Polres Barru.



"Mutasi di lingkungan kesatuan/ organisasi Polri juga merupakan hal yang wajar dan biasa terjadi, Hal ini dimaksudkan untuk memberikan kesempatan pengalaman dan keluasan wawasan bagi pejabat yang bersangkutan sebagai bekal pengembangan diri maupun jenjang karier berikutnya sesuai tujuan pembinaan personal", kata Kapolres.

Kapolres Barru juga mengajak kepada seluruh personel Polres Barru agar senantiasa memberikan dukungan dan kerjasama kepada pejabat baru, sebagaimana yang telah ditunjukkan selama ini kepada pejabat lama.

"Mutasi ini diharapkan menjadi momentum untuk memacu dan meningkatkan semangat, disiplin dan ethos kerja dalam pelaksanaan tugas sertamemberikan pengabdian yang terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara secara profesional. Bahwa Polres Barru menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), jadi mari kita sama sama mendukung", pungkasnya.

(Red/Humas Polres Barru)